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大
阪
で
一人 

暮
ら
し
を
し
て
い
る
母
に
、

最
近
は
な
る
べ
く
、
会
い
に
帰
っ
て
い
ま

す
。
自
転
車
で
１
５
分
程
度
の
所
に
住
む
妹

が
週
３
回
は
面
倒
を
み
に
帰
っ
て
、
デ
イ

サ
ー
ビ
ス
の
準
備
や
掃
除
や
片
付
け
、
食
事

の
準
備
な
ど
し
て
く
れ
て
い
る
の
で
、
何
と

か
、
一人
暮
ら
し
が
で
き
て
い
ま
す
が
、
認

知
症
の
症
状
が
少
し
ず
つ進
ん
で
い
る
の

で
、
一人
暮
ら
し
が
で
き
る
の
も
ぎ
り
ぎ
り

か
な
と
い
う
状
況
で
す
。
母
に
、
「いず
れ

は
良
い
施
設
が
あ
れ
ば
、
入
れ
た
ら
い
い

ね
」
と
い
う
と
、
尽
か
さ
ず
、
「そ
ん
な
必

要
は
な
い
。
こ
こ
で
暮
ら
す
」
と
言
い
ま

す
・
・
・。 

一緒
に
住
ん
で
あ
げ
れ
た
ら

い
い
な
と
思
い
ま
す
が
、
大
阪
か
ら
通
い

で
、
今
の
仕
事
を
続
け
る
こ
と
は
で
き
ま
せ

ん
。
介
護
保
険
は
、
介
護
を
社
会
化
す
る
と

言
っ
て
策
定
さ
れ
ま
し
た
が
、
結
局
は
家
族

の
介
護
な
し
に
は
成
り
立
ち
ま
せ
ん
。
で
き

れ
ば
、
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
は
毎
日
で
も
行
っ
て

ほ
し
い
と
思
い
ま
す
が
、
母
は
利
用
料
が
高

く
つ
く

し
、
デ
イ

サ
ー
ビ
ス

は
２
回
に

し
た
い
と

す
ぐ
言
い

ま
す
。 

トピックス：「四ツ谷姉妹」 

東京法律事務所の弁護士さんが扮する「四ツ谷姉妹」をご存知
ですか？タレントの阿佐ヶ谷姉妹を真似て、コントで憲法の入
り口のお話をされ、途中からは本業の弁護士としてのお話をさ
れます。先日、働く女性の京都フェスタ企画で、お会いでき感
激しました。憲法のことを堅苦しくなく、とっかかりを作る工
夫として素晴らしいと思います。四ツ谷姉妹としてテレビにも

出演したことがあるそ
うです。 
 リレートークでは府
職員の方の働き方が大
変なこと、名刺も自前
で作っていると発言さ
れ、どよめきが起こり
ました。 

おいしい中学校給食をめざす署名 
           ステップアップ⤴集会  
 
 おいしい中学校給食をめざす署名実行委員会@北区の呼び
かけで、署名ステップアップ集会を北区たかつかさ保育園で
開催。会場いっぱい50人以上が参加 しました。 
 ゲストスピーカーとして、元京都市栄養教諭の金井さん
が、給食の大切さを実践と運動を通じて話していただき、子
ども達が給食を通じて、食べることの喜びを体験し、その大
切さを学んでいることがよくわかりました。私は、栄養教諭
や調理員さんの努力を知り、感激して涙が出てきました。そ
して、それをなぜ、教育委員会は中学校の子ども達にも食べ
させてあげようとしないのかと怒りが込み上げます。 玉本市
議は最近の議会での教育委員会の答弁などを紹介しました。    
センター予定地が浸水深3.5mなのに、京大の専門家の意見
で、洪水は1000年に一度の可能性だから盛り土はしなくてい
いと言ったと、盛り土はしない計画をしていることの報告を
すると会場からも、プーイングの声が聞こえて来ました。
まったくほんまに、許せません。会場からは、不登校だった
子どもさんが、学校に行ってみた時に給食室からの美味しそ
うな匂いが漂ってきて、食べてみたいということになって、
登校のきっかけになったというお話や地域で頑張って集めて

いるお話など、交流し
ました。集会後は近く
の白梅町まで移動し、
センター方式でない中
学 校 給 食 の 実 現 め ざ
し、宣伝。ラップ調の
歌も披露され楽しく宣
伝しました。  

市会報告  「またもや職員削減 ５０人・・・」 
 
京都市は５⽉予算で、国⺠健康保の給付業務の一部を集約・⺠
間委託化すると提案。またも、区役所から職員が減らされるこ
とになります。玉本市議は予算委員会で、市内全体で、50人削
減することへの影響を質問すると、担当部⻑は「窓口で対応し
なくても、法改正で郵送ですでにできるようになっており、入
力作業や発送作業などのバックヤードの仕事を⺠間委託する」
と答弁。減らした分を相談業務などは手厚くすると答弁しまし
たが、具体的な配置などの提案はありませんでした。災害時
に、区役所の職員は学区の避難所などの担当をしますが、どん
どん区役所から職員が削減されており、防災時の体制の問題も
起こること、市職員を減らしてはならないと追及しました。 

母の作品 広告のゴミ箱、お手玉、傘 


